

V CONGRESO EXTRAORDINARIO "ALBERTO ALTESOR"

DECLARACIÓN FINAL

Los comunistas uruguayos estamos viviendo un momento fermental en la historia de nuestro pueblo. Con el Frente Amplio conquistamos el gobierno luego de un largo proceso de acumulación de fuerzas y luchamos, en la profundización de su unidad, por la aplicación consecuente de su programa, desarrollando y avanzando su contenido popular, nacional y democrático.

Hemos desplazado al bloque dominante del gobierno y nuestra intención es desalojarlo del poder, esto involucra un proceso contradictorio de avances y retrocesos en torno a la conquista del mismo. Proceso que traerá aparejada la confrontación directa o indirecta, velada o abierta con la oligarquía y el imperialismo que buscará frenar, deformar o hacer retroceder cualquier avance realizado.

Valoramos los avances democráticos concretados por nuestro gobierno, y trabajaremos por su profundización. Su desarrollo hace necesario lograr resolver positivamente la contradicción principal de la coyuntura, entre país productivo con justicia social y profundización democrática, o más dependencia.

Estamos llegando a una cruz de los caminos en donde es necesario un cambio que nos permita resolver los grandes problemas del país: trabajo, salario y jubilaciones,

salud, vivienda, educación. Viraje en particular de la política económica sujeta aún a los intereses del capital financiero internacional.

No podemos permitir que se inicie un proceso de desacumulación de fuerzas que nos lleve a perder el espacio conquistado. Los comunistas somos parte del gobierno, integrantes históricos de su fuerza política y estaremos en la primera fila, como lo estuvimos siempre, en torno a la defensa de los intereses de nuestro pueblo. La eventual alternancia en el gobierno con los partidos blanquicolorado sería un retroceso de magnitud nacional e internacional que comprendemos claramente y no admitimos.

Lograr la profundidad de las transformaciones necesita de un cambio en la correlación de fuerzas en todos los ámbitos, sociales y políticos. En el marco de reafirmar como nunca la unidad del pueblo. Unidad que se construye día a día y que no puede tener otro fundamento que el programa común y su respeto por todos los integrantes de nuestra fuerza política. Podemos afirmar, que por historia y acción concreta, el respeto y desarrollo de los acuerdos que garantizan la unidad contará con los comunistas.

Por eso llamamos a todos los comunistas que han contribuido en las distintas etapa de construcción de nuestro Partido a trabajar juntos en la construcción del bloque político-social-democrático-radical de los cambios, para avanzar en democracia hacia una democracia avanzada en transito al socialismo.

Este avance tiene hoy como centro el desarrollo del 2ª Congreso del Pueblo y el Congreso del FA.

El 2º Congreso del Pueblo convocado por el PITCNT, es un proceso que no tiene fecha fija. Resulta un objetivo inmediato y que por su propia dinámica lo proyecta en cuanto a sus consecuencias posteriores. Porque resumirá en su concreción, sus resultados y las perspectivas que de ellos se derivan, una lucha empecinada y orientadora para avanzar en democracia desplegando un sentido anticapitalista.

En el caso del FA necesitamos llegar a un gran Congreso que discuta el balance y perspectiva de nuestro Gobierno Nacional. Resulta esencial fortalecer los comités de base y las coordinadoras, jerarquizándolos con participación de masas. Retomando y elevando el papel del movimiento en lo que se refiere a su funcionamiento permanente y su incidencia. Participación informada y formada, fraterna y polémica.

Ambos ejes de trabajo hacen imprescindible un gran Partido Comunista. Por su orientación, organización, número, disciplina, formación ideológica e incidencia en la clase obrera y en grandes sectores del pueblo. Un Partido absolutamente convencido que es la medida de las transformaciones en perspectiva revolucionaria. Un Partido ideológicamente unido por la teoría revolucionaria del marxismo-leninismo y organizado según las normas del centralismo democrático. Un Partido en condiciones de enfrentar las más variadas contingencias de la lucha de clase.

El V Congreso Extraordinario "Alberto Altesor" nos ha demostrado capaces de analizar, debatir y resolver en el medio de la lucha.

Somos el Partido de nuevo tipo, el Partido de la clase obrera y del hombre nuevo. Llamamos a redoblar el esfuerzo por la construcción de la sociedad del pan y de las rosas.

Montevideo, 22 de julio de 2007

PARTIDO COMUNISTA DE URUGUAY